

Protokolleintrag vom 16.09.2015

2015/276

**Interpellation von Marcel Savarioud (SP), Roger Tognella (FDP) und 5 Mitunterzeichnenden vom 19.08.2015:
Einhausung der Autobahn SN 1.4.4 in Schwamendingen, Zeitplan für die Realisierung des Projekts, mögliche
Kostensteigerungen als Folge der Verzögerungen und Projektanpassungen sowie Sofortmassnahmen zum Schutz der
Bevölkerung**

***Reto Vogelbacher (CVP)** beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Das Geschäft wurde kürzlich im Kantonsrat eingereicht um dringende Auskunft über die Gründe der unbestimmten Baubeginn-Verzögerung zu verlangen. 1999 stimmte der Kantonsrat der Initiative zur Einhausung der Autobahn einstimmig zu. Im Februar 2006 wurde für die Bewilligung des Objektkredits grünes Licht gegeben. Seither gab es immer wieder Verzögerungen und damit steigt der Unmut der Bevölkerung im Kreis 12, ohne, dass es konkrete Informationen dazu gab. Einerseits verspricht das Bundesamt für Strassen (ASTRA) auf seiner Homepage immer noch einen Baubeginn bis 2017, aber in den Medien hiess es, dem Geschäft drohe eine neue Verzögerung. Die Bevölkerung hat das Recht, darüber informiert zu werden, warum es immer wieder Verzögerungen gibt und wann der konkrete Baubeginn ist. Dieser Antrag wurde parteiübergreifend gestellt.*

Der Rat wird über den Antrag am 23. September 2015 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat